

Liebe Megan,
meine Familie und ich hatten eine gute Europareise im Dezember. Zuerst sind wir von Salzburg nach Prag. Prag ist traumhaft schön. Wenn ich mit meiner Familie reise, ist es nicht möglich, dass wir viel spazieren. Aber wir haben in drei Tagen die ganze Stadt gesehen! Danach sind wir mit dem Flugzeug nach London für Weihnachten geflogen. Stell dir vor, ich habe einen 3 Stunden Zwischenstopp am Weihnachtsvorabend gehabt! Es war ein Alptraum!
Nach London sind mein Bruder und ich nach Barcelona mit meinen Freunden



gefahren. In Barcelona haben wir eine Stadtrunfahrt gemacht. Dieses Foto zeigt meine Freunde und mich und wir sehen auf ganz Barcelona! An Neujahr haben wir Sangria getrunken und wir haben bis fünf am Morgen getanzt! Barcelona ist sehr schön und ich hatte viel Spaß.
Zuerst sind wir nach Madrid gereist. Madrid ist schön, aber ich mag Barcelona lieber als Madrid. Aber Madrid hat das beste Essen in ganz Europa.
Was hast du für Weihnachten und Neujahr gemacht? Ich vermisse dich!!

Alles Liebe

Micaela